
T1-014: Vorschlag zur Tagesordnung 

Antragsteller*innen Koi Katha Blaeser, Lena Cornelissen, René

Adiyaman, Louisa Albrecht

Antragstext

In Zeile 14 einfügen:

TOP 7.5 Wahl Delegierte zum Bundesfinanzausschuss

TOP 7.6 Wahl der krass-Redaktion (Bei Ablehnung des S4)

Begründung
Im Antragsgrün ist der Punkt bereits vorhanden, lediglich im Vorschlag zur

Tagesordnung fehlt er. Damit Wahlen bei Ablehnung des S4 auch durchgeführt

werden können, ohne einen GO-Antrag bzw. Rückholantrag mit anschließender

Abstimmung, stellen zu müssen, soll dieser Punkt hinzugefügt werde.



V5-001: Rückzugsräume

Antragsteller*innen Landesvorstand (dort beschlossen am:

25.10.2022)

Antragstext

Damit alle Mitglieder der GRÜNEN JUGEND NRW an den Mitgliederversammlungen

teilnehmen können gehen wir auf die individuellen Bedürfnisse der Teilnehmer*innen ein

und erfüllen diese bestmöglich. Diese Bedürfnisse können Teilnehmer*innen formlos über

ein Textfeld in der Anmeldung mitteilen. Aber auch nach der Anmeldung gibt es die

Option, sich mit allen Anliegen an das Büro zu wenden. Über diese Möglichkeit wird in der

Anmeldung ausreichend informiert.

Menschen, die auf Großveranstaltungen einen Rückzugsort brauchen, können in Einzel-

oder, falls gewünscht, in Doppelzimmern untergebracht werden und diese während der

Veranstaltung als Rückzugsort nutzen.

Für Menschen, die den Teilnahmebeitrag nicht stemmen können, ist es möglich, sich von

diesem formlos und ohne weitere Begründung befreien zu lassen.

Wer ein barrierefreies Zimmer benötigt, kann dies ebenfalls bei der Anmeldung angeben

und bekommt folglich ein solches zugeteilt. Während der Mitgliederversammlung ist es

zudem immer möglich, den Awareness-Raum als Rückzugsort aufzusuchen.

Mit diesen und vielen weiteren Maßnahmen gehen wir individuell auf die Bedürfnisse

unserer Teilnehmer*innen ein und ermöglichen Verbandsarbeit für alle.

Begründung
erfolgt mündlich



V6-001: Barrierefreiheit ist ein Menschenrecht - wir brauchen

Schriftdolmetschung!

Antragsteller*innen Landesvorstand (dort beschlossen am:

25.10.2022)

Antragstext

Damit alle Mitglieder der GRÜNEN JUGEND NRW an der Verbandsarbeit teilnehmen

können, stellt der Landesverband bei Landesmitgliederversammlungen die

Rahmenbedingungen für ehrenamtliche Schriftdolmetschung.

Voraussetzung hierfür ist, dass der Bedarf im Vorhinein angemeldet wird und

ehrenamtliche Kapazitäten aus der Mitgliedschaft zur Verfügung stehen.

Die schriftliche Wiedergabe der Wortbeiträge kann dann in einem für alle zugänglichen

Online-Dokument erfolgen.

Begründung
erfolgt mündlich
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